

LIBERTAD
A LOS PRESOS POLITICOS
DE OAXACA

Anmeldung bis 10. Juli unter info@motives-verein.de
Weitere Infos unter www.oeku-buero.de

seminar

¡Salgan pa' fuera! Wir holen euch raus!

Ein Wochenendseminar zur aktuellen Situation in Oaxaca, über die Repression und die politischen Gefangenen in Mexiko und die Möglichkeiten für unsere Solidarität.

3. Juli bis 15. Juli 2007
im DAG HAMMARSKJÖLD-HAUS (DHH),
(ehem. Klinisches Zentrum Kirchvers)
Pfarrstr. 100d, 35102 Kirchvers (bei Marburg)

VeranstalterInnen: Ökumenisches Büro für Frieden und Gerechtigkeit e.V. und Motivé e.V.

Themen

- Historischer Überblick zu Oaxaca
- Vorstellung des Films: „Oaxaca – Zwischen Rebellion und Utopie“ von Miriam Fischer
- Berichte über die aktuelle Situation in Oaxaca
- La Otra Campaña und die staatliche Repression
- Ein Jahr Aufstand in Oaxaca. Stand der Bewegung, Versuch einer Bilanz.
- Situation der politischen Gefangenen in Mexiko
- Internationale Solidarität ist möglich.

ReferentInnen

Jaquelina López Almazán

Lehrerin und ehemalige Gewerkschaftssekretärin, Mitbegründerin des CODEP, Mexiko

Samuel Hernández Morales

Mitbegründer des CODEP, Mexiko

Miriam Fischer

Soliaktivistin und Regisseurin aus Kassel

Luz Kerkeling

Gruppe Basta, Bildungsreferent von Zwischenzeit e.V., Münster

Daniel Tapia

Mexikoreferent im Ökumenischen Büro, München